

# ながたけ -H29・春号-

平成29年4月で長竹は4年目を迎えました。施設では、看護部長は鹿釜が法人内で異動となり、新しく吉村が看護部長に着任しました。また、5月からは看護主任として野田が着任しました。施設の更なる『質の向上』に向け、要となる看護部の部長・主任たちをご紹介します。

## 看護主任 野田祐子



5月から看護主任になりました野田祐子です。利用者様の生活や設定活動など生活を充実していただくためには、健康管理が必要になってきます。日ごろから少しの変化にも気づけるよう、また、それぞれの利用者様にあった安全安楽な看護ケアをチームで提供できるように努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 看護部長 吉村靖史



4月より看護部長になりました吉村靖史です。利用者様が安心・安全・安楽な生活をお過ごしいただけるよう、スタッフ一丸となってサポートさせていただきます。また、日々の設定活動を大切に、ご様子をご家族様にお伝えするようにして参ります。利用者様、ご家族様、そしてスタッフも笑顔になれるようにいたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 生活支援主任 高橋博行

昨年より生活支援主任として活動しております高橋博行です。昨年度より設定活動を利用者様それぞれの好みに合わせたグループ活動を実施しており、好評を得ております。今年度はさらに活動が盛り上がるようにするとともに、ご家族様にも活動の内容や利用者様のご様子をお伝えできるように努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



## お誕生会にペコちゃんが来てくれました

4月16日日曜のお誕生日会は、腹話術のきらりんみっちゃんさんが、お人形のペコちゃんとお倉から来て下さいました。ペコちゃんは大きな瞳が可愛くて、ピンク色のお花がたくさんついた純白のドレスでおめかしして、お誕生日を迎えた皆さんにお祝いの歌を歌ってくれました。きらりんみっちゃんさんとペコちゃんの間でも楽しいお話や歌を聴きました。皆さんと一緒に記念撮影もしました。是非、また来てくださいね。



## お花が咲きました

家族会から、クリスマスプレゼントに頂いたプランターのお花がきれいに咲きました。冬には、寒さでなかなか大きくならず、このまま枯れてしまうのではないかと心配しましたが、見事に黄色、オレンジなどの色鮮やかなパンジーと赤やピンクのかわいいチューリップが皆さんの目を喜ばせてくれました。家族会の皆様、ありがとうございました。